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CAMPANHA SALARIAL

Após o adiamento da reunião marcada para o

dia 11/09, finalmente, o governo recebeu o

Sintuperj para discutir a pauta de reivindicação

dos servidores da Uerj. Representando o

governo, estiveram no encontro o secretário de

Ciência e Tecnologia, Alexandre Cardoso e o

presidente da Faperj, Ruy Garcia.

O sindicato cobrou do secretário uma resposta

às reivindicações apresentadas, desde o início do

ano, principalmente as perdas que já estão em

torno de 60,38%. Além disso, foi lembrado ao

secretário que o pagamento do enquadramento

por titulação do plano de carreira está parado na

secretaria de planejamento e aguarda apenas uma

decisão “política do governo”. Os representantes

do Sintuperj afirmaram que o descumprimento da lei cria um clima de insatisfação muito grande na universidade em

relação ao governo. O pagamento dos precatórios, os descontos indevidos do Rio Previdência sobre os aposentados,

a regulamentação do adicional noturno e os enquadramentos conforme aprovados no Conselho Universitário (e

depois alterados pelo texto da lei) também foram exigidos pelo sindicato.

Diante das inúmeras cobranças apresentadas pelo Sintuperj, Alexandre Cardoso reafirmou, mais uma vez, seu

compromisso com a universidade e ser um “parceiro” da Uerj. O secretário solicitou que o sindicato apresentasse

o valor referente ao impacto financeiro de todas as demandas. De acordo com representante do governo, com a

posse deste documento, marcaria uma reunião com o secretário estadual do Planejamento, Sérgio Ruy. Ele se

comprometeu ainda em agendar uma reunião com o governador Sérgio Cabral para definir o valor que seria

disponibilizado para a universidade. O montante seria aplicado de acordo com as prioridades estabelecidas pela

comunidade da Uerj.

A diretoria do Sintuperj já solicitou a SRH (na manhã 13 de setembro) os cálculos e vai entregar o documento

ao secretário, assim que estiver pronto.
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